
第４回学校運営協議会 議事録 

  令和元年１１月２８日（木）19：00～21：00 図書室 

 

＜運営委員出席者＞敬称略 

  村上智之，宮崎勲，大﨑弘和，竹田和子，岡本則子，武田貴彦，中平美知子， 

武田茂男，門田雅人（アドバイザー） 

  （欠席者：田村皓哉，大塚賢司，内田純一） 

＜地域・協力隊＞ 

  吉田健一 

＜学校より＞ 

  弘光 敦，中平巌 

 

１． 会長挨拶 

 

２．収穫祭・山と川の日の学習の反省について 

 ・時期的にイベントが重なり、参加が少なくなっている。（大学生４名）また、ポスター

の配布が遅れたことも一因ではないか。リピーターが少なかった。 

 ・大学生の意見として、他の学校のイベントに参加すると、色々やることが与えられ慌し

い会が多いが、このイベントは、とてものんびり感がよかった。また、子ども達が素直

でよく言うことを聞いてくれて、ありがたかった。 

・日程は、今の時期で土曜日がよい。（PTAの意見） 

・内容的には参加者がやることがなかった。子ども主体の行事であった方がよい。今後も

行うのであれば、アートプロジェクトは、山の日のイベントと切り離して行った方がよ

い。地域発信の形ができつつある。 

・カレー作りもなかなか地域の者が入っていきにくい雰囲気があるので、やることを明確

にしてほしい。 

 

３．意見書について 

 ・引き続き養護教諭、事務職員の配置を要望していく。 

 ・「適正配置計画の小学校統廃合の見直しについて」は、意見具申ではなく、町への要望

（施設改善の方に回す。）その場合、条件付き存続（人数限定）ではなく、丁寧な指導、

不登校気味の子の心のケアなど小規模校の特色を生かした内容にする。 

 

４．施設改善について 

 ・昨年度は、「運動場へのスロープ監修」や「校舎前の道路の舗装」など行ってもらいあ

りがたかった。あとの要望も、他の事業とセットでないと無理だという回答が得られい

るが、言い続けないと実施困難な面もあるので、引き続き要望していく。（「高齢者や障

がい者に配慮した体育館の改修」「運動場の整備」「複式教育の充実」「町営住宅の早期

着工」を要望する。 

・それに付け加えて、「空き家対策」「乗用の草刈り機」の要望を加える。 

 

 

５．山の学習会・ほのぼの作品展について 

 （ほのぼの作品展） 



・高度なことを要求すると出しにくくなるので、出しやすい雰囲気を作っていく。 

 ・出してくれそうなところに声掛けをする。（竹田・中平中心に） 

 ・折り込み（１月）を入れる。作品も持って来てくれでなく、取りに行くスタンスで。 

 ・パネルの運搬は、村上さんか田村さんが行う。 

 （山の学習） 

 ・詳細は次回に出します。川の清掃活動は継続したい。 

 ・他の活動もお願いしていく。 

 ・給食交流会は、２月２２日（金）に行う。 

 

 

６．その他  

（よねおく会議） 

  ・財政支援があれば、藤山先生を呼べるが、現状では無理か。 

 

（木の鯉のぼり作り） 

  ・昨年大雨で、相当数流されたが、松葉川青年団を中心にして、実施する方向で検討す

る。 

 

次回の会合について 

  ・１月２３日（木）１９：００～  

    内容：よねおく会議について 

       学校評価アンケートについて 

山の学習・ほのぼの作品展について 

       意見書について 

       今年度の活動の反省について 

       今後の活動についてなど 

 

 

 

 

 


